
 

Réunion de bureau du 7 janvier 2025 

 

Présents : Jean Claude Boutet ; Alain Guimard ; Bernard Cornu ; Bernard Porchet ; Michel Pain ; Eliane 

Rousseau ; ; Nicole Valette ; Joel Michelin ; Claudette Rigollet. 

Excusés : Nicole Merle 

Point sur les finances par Bernard Porchet. 

Une subvention de 1000 euros a été versée par le département, et nous attendons environ 1000 euros au 

titre des cotisations 2025. Un rappel sera fait pour les retardataires. Ces sommes sont mises en réserve en 

prévision du congrès 2026. 

Point sur les vœux :  

Ils ont été envoyés en début d’année, sauf ceux des présidents de communauté de communes ou d’agglo. 

Ceux-ci seront envoyés avec une proposition de rencontre avec le président et les membres du bureau.  

Une sensibilisation des Maires ne souhaitant pas se représenter en 2026 sera fait par les adhérents afin 

d’assurer la pérennité de notre association et la continuité de nos actions. 

Calendrier des réunions du 1ier semestre. 

4 février 14h (après la visite de Forsee Power). 

4 Mars 9h30 

1ier Avril 9h30 

6 Mai 9h30 

3 Juin 9h30 

L’assemblée Générale de notre association est fixée le 21 Novembre (à confirmer). 

L’assemblée Générale de l’AMF est fixée au 4 juillet. 

 

Préparation du Congrès : 

Nicole adresse aux membres du bureau le compte rendu de ce qui avait été convenu lors de la rencontre 

avec Mr Lobietti. 

Jean Claude demandera à Jérôme Neveu quel geste financier il peut faire pour la location de la salle de 

l’AGORA. 

Eliane fait part de son entretien avec l’office du tourisme de Poitiers pour les visites que feront les 

accompagnateurs des participants. Une visite de Poitiers avec guide professionnel pour le mardi, une visite 



de St Savin, Angles dur l’Anglin ou Chauvigny ou la vallée des fresques (circuit à préciser) le mercredi, et 

une visite du Futuroscope le jeudi pour ceux qui auront choisi de rester une journée supplémentaire. 

Intervention dans les établissements scolaires. 

Jean Claude est intervenu 3 fois au collège de Jaunay Marigny, auprès des élèves de 4ième et 3ième et Alain et 

Nicole doivent intervenir auprès des CM1/CM2 de l’école de St Gervais les Trois Clochers. Ces rencontres 

sont très bien accueillies par les élèves et les enseignants.   

La prochaine réunion de bureau, le 4 février, sera consacrée à la préparation de ces interventions, d’une 

part pour sensibiliser nos adhérents sur ce sujet, et d’autre part pour que nous harmonisions nos façons 

d’agir.   

Nicole doit prendre contact avec Lucie Bébin pour obtenir des fascicules de la revue « le petit Gibus » qui 

traite de la citoyenneté et des sujets intéressant particulièrement les CM1/CM2. 

Visite Forsee Power : 

Maximum 15 personnes seront acceptées. L’invitation est adressée à tous les adhérents. 

 Jean Claude Boutet ; Alain Guimard ; Bernard Cornu ; Bernard Porchet ; Michel Pain ; Nicole Valette ; Joel 

Michelin ; Claudette Rigollet seront présents. Si le nombre dépasse 15 personnes l’ordre d’inscription 

s’imposera. Les inscriptions seront closes vendredi 10 janvier. Une pièce d’identité sera demandée à 

l’entrée. Le rendez-vous est fixé le 4 février à 9H45, Avenue de l’Europe Chasseneuil du Poitou. 

 Francophonie :  

Compte tenu des difficultés avec les pays d’Afrique, Claudette va recentrer ses actions sur les pays 

d’Amérique de Nord. Elle va recontacter les conseillères départementales et les responsables de 

l’université de Poitiers intéressées par ce sujet, ainsi qu’Alain Bourreau et Zacharie Richard. 

Rendez-vous à prendre pour Jean Claude : 

Alain Défaille Nouvelle république.  

Jérôme Neveu, Maire de Jaunay-Marigny (préparation du congrès). 

Un rendez-vous avec le directeur de l’ONF est prévu le 7 février. 

Mr le Préfet souhaite aussi rencontrer notre président.  

Jean Claude a rencontré le président de l’ADAMA17 et lui a fait part de notre convention avec l’académie. 

Celui-ci lui a proposé d’organiser une rencontre entre nos deux ADAMA. A Suivre… 

 

Prochaine réunion le 4 février à 14h après la visite de Forsee Power. 


